

Rapport d'activité église protestante unie Saint-Étienne - Forez 2022
Assemblée Générale 26 mars 2023

2022, a été une année très riche en activités.

Je vous donne une liste sans ordre particulier, mais ordonnée en quelques chapitres.

Chapitre un : des moments de spiritualité.

- Plus de 52 cultes dans l'année, les dominicaux et en plus ceux de Noël et Pâques, etc... Grand merci à notre pasteur Vincent Christeler.
- Un dialogue contemplatif, une prière à partir de la Parole, a lieu tous les 1ers dimanches de chaque mois à 18h00 salle Louis Comte.
- Le 23 octobre, un culte café croissants proposé par l'association Louis Comte nous a fait découvrir les tableaux du peintre flamand Abbel Grimmer. Ces œuvres représentent des scènes de l'évangile. Elles sont exposées de façon permanente à Montfaucon. Le débat nous a faits pénétrer dans l'univers artistique du XVIe siècle.
- Je rappelle les halte-prières à la maison de l'amitié et la fraternité oecuménique à la Fouillouse.
- Je rappelle les études bibliques et les moments de catéchèse.
- Je rappelle les cultes préparés et enregistrés par notre pasteur Vincent Christeler à voir sur le site internet.
- Je rappelle les églises de maison.
- Le repas de Tibériade est organisé tous les 3e dimanches de chaque mois. Les paroissiens peuvent rester après le culte pour partager un repas tiré du sac.

Chapitre deux : Le temple s'ouvre sur la cité.

- Sur une initiative et une réalisation du Pasteur Alain Pélissier, nous avons pu ensuite apprécier une très belle exposition qui retrace l'histoire du peuplement protestant dans la Loire depuis les premiers jours du XIXe jusqu'à nos jours. Nous avons pu nous rendre compte des transformations sociales, humaines, morales et spirituelles qu'un tel peuplement a suscitées dans nos territoires.
- Le 25 décembre 1987, le culte de Noël à Saint Étienne avait été filmé à l'occasion de l'émission « Présence Protestante ». Ce film avait été archivé à l'INA. Nous avons pu nous le procurer. Le 10 décembre, la cinémathèque en séance publique l'a projeté. Près de 70 paroissiens étaient présents pour apprécier ce moment souvenir.

Chapitre trois : des moments pastoraux.

- Départ de notre pasteur George Chapman le 26 juin. Nous avons pu accompagner Myra et George lors d'un culte de départ et lors de la fête de fin d'année à la m.d.a.
- Le Conseil Presbytéral a pu déclarer la vacance du poste et a engagé des démarches pour trouver un nouveau pasteur. Mais avant même que nous ayons envoyé une lettre à David Veldhuizen, le cp recevait une lettre de candidature de sa part. Vous connaissez la suite.

Rapport d'activité église protestante unie Saint-Étienne - Forez 2022
Assemblée Générale 26 mars 2023

Chapitre quatre des moments d'aumônerie.

- L'ensemble des membres du Conseil est d'accord à l'unanimité pour qu'il y ait des cultes à la Sarrazinière. Une lettre de mission en tant que prédicatrices laïques a été envoyée à Arlette Fernandes et Geneviève Rouanet.
- Annie Andria a pris en charge le poste d'aumônerie protestante au chu de Saint Étienne. Elle a été retenue pour ce poste par l'aumônerie des établissements sanitaires et médico-sociaux de la région Auvergne-Rhône-Alpes. Le CHU a créé une aumônerie protestante indépendante. C'est un poste de la Fédération protestante de France.
- Éliane Albert occupe toujours le poste d'aumônerie des prisons.

Chapitre cinq : des moments de formations.

- Le groupe KT adultes est en place. Il se réunit une fois par mois. Une dizaine de participants à chaque fois.
- Une formation prédicateurs laïcs et liturges est en cours.
- Une formation pour les animateurs des écoles bibliques et du groupe de jeunes doit se mettre en place.
- Le conseil a évoqué une formation à mettre en place pour les visiteurs.

Chapitre six : des moments synodaux et consistoriaux.

- Cette année 2022, synode et consistoire vibraient à l'unisson. Il s'agissait de penser la transversalité, une solidarité entre églises locales vécue non pas comme un coup de main occasionnel mais comme une organisation structurelle de la vie de nos églises. Il s'agit de penser maintenant ce que cela veut dire.

Voilà à grands traits dressé le portrait de notre paroisse en 2022. Je tiens maintenant à remercier toutes celles et tous ceux qui ont pris part à l'organisation de toutes ces activités, toutes celles et tous ceux qui ont pu y participer, toutes celles et tous ceux qui n'ont pas pu y participer, toutes celles et tous ceux dont le service à la vie de l'église en permet la bonne marche. Merci à vous tous. Bonne ag.

François Delorme-Duc